

GUILERS

Sainte-Marie : les élèves mobilisés contre la faim

La solidarité n'est pas un vain mot au collège Sainte-Marie de Guilers. À l'occasion du temps fort de Pâques, les élèves ont sollicité des parrains qui les ont sponsorisés dans leur course au profit de CCFD-Terre Solidaire. La somme de 883,50 € a ainsi été récoltée. Les bénéficiaires de l'opération bol de riz à laquelle les collégiens ont également participé viendront grossir le don. Des interventions des bénévoles du CCFD et un temps de réflexion ont complété le programme de cette journée de solidarité.

